

# Alumnos de Punta White tienen una nueva escuela a dos años del incendio

13 estudiantes alberga el recinto de la isla Laitec en Quellón y que representó una inversión de 410 millones de pesos aportados por la Dirección de Educación Pública.



DESDE EL LUNES PASADO LOS ESTUDIANTES ASISTEN AL NUEVO ESPACIO.

**Carolina Larenas Faúndez**  
 carolina.larenas@laestrellachiloé.cl

Un poco más de dos años debieron pasar para que los alumnos de la Escuela de Punta White de isla Laitec en Quellón retomaran sus clases con normalidad tras el incendio que a fines de mayo del 2023 destruyó el antiguo recinto.

Tras el fin de las vacaciones de invierno, los 13 estudiantes del plantel isleño junto a sus 6 profesores reanudaron sus actividades en el nuevo edificio que se levantó con un sistema modular y representó una inversión de 410 millones de pesos aportados por Dirección de Educación Pública.

El establecimiento tiene una superficie construida de 237 metros cuadrados e incluye tres salas de clases, sala de profesores, servicios higiénicos diferenciados, enfermería, cocina y, des-  
 42937003

Emiliano Lepío tiene 6 años y es alumno de primero básico de la Escuela de Punta White y desde el lunes pasado asiste al nuevo recinto, el que afirmó es

“muy lindo”.

Asimismo, el pequeño señaló que “todo me llamó la atención, es más bonita que la de antes, las salas son calentitas. A mis compañeros también les gustó. Hay baños grandes, tres salas”.

Para Constanza Paredes, presidenta del Centro de Padres y Apoderados del establecimiento, retomar las clases en el nuevo inmueble es una satisfacción, sobre todo por las complicaciones que se presentaron en el proceso que, incluso llevó a algunas personas a trasladar a sus hijos a escuelas de Quellón.

“Es una felicidad, tranquilidad. Estamos muy felices por nuestros hijos que tienen un lugar bonito, que no tienen goteras, sin barro en sus salas”, afirmó la apoderada de dos educandos.

## COMPLICACIONES

Además, la fuente recordó que “han pasado dos años desde el incendio, tuvimos hartas complicaciones, sobre todo en los típicos trámites, papeleos, firmas, esperar que aprueben el proyecto, que aprueben el plano, pero gracias a Dios se logró

el objetivo de tener un establecimiento educacional digno para los niños”.

Por su parte, Felipe Armijo, encargado del área de mejora continua de la Unidad de Apoyo Técnico Pedagógico (UATP) del Servicio Local de Educación Pública (SLEP) Chiloé, mencionó que “retomamos las clases en la Escuela de Punta White, el establecimiento que existía sabemos que fue afectado por un incendio hace un poquito más de dos años atrás, se destruyó completamente la escuela, así es que las nuevas dependencias que se construyeron para estos efectos ya están habilitadas”.

Del mismo modo, el profesional explicó que “estamos muy contentos como servicio de poder reaperturar este establecimiento que sabemos también era un anhelo de la comunidad de la Escuela de Punta White. Tenemos 13 estudiantes en el establecimiento, tenemos 4 docentes de forma permanente y dos itinerantes”.

La Escuela de Punta White en isla Laitec tiene cursos de primero a octavo básicos. ☺

RR.SS.